

フォトニュース

PHOTO NEWS

このコーナーでは、市内各地で行われるイベントや市民の活動をご紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、市役所総務課広報広聴係(☎43-7025 内線258)までお知らせください。



大滝温泉駅前の桜並木

災害協定を締結(4月22日)

災害時における物資の供給協力に関する協定
調印式



締結式の様子(伊徳本社)

市では、地域防災計画に基づき、災害協定を株式会社伊徳と結びました。この協定は、昨年の豪雨の教訓から、災害が起きたときに、伊徳各店舗から必要な物資を供給してもらおうものです。昨年の豪雨では、避難所への朝食の供給を同社に要請したところ、おにぎり3千個、ペットボトル入りのお茶を600本を用意していただきました。この経験を踏まえ、今回の締結となったものです。

万一に備え、今後、市内に小売店舗がある他社とも、準備が整い次第協定を結びます。



800人がさわやかな汗(4月26日)

大館市ラジオ体操会の開始大会が、早朝の城南小学校グラウンドで開かれ、参加した市民はさわやかな汗を流しました。今年は、51町内、約1,800人が参加登録し、このうち約800人が開始大会に参加しました。

開会式では、あいさつの後、今期最初のラジオ体操が行われ、今年一年みんなでラジオ体操を続けることを誓い合いました。



みどりのプレゼント会(4月26日)

みどりのプレゼント会大館市国土緑化推進委員会主催)が桂城公園で行われ、600人にヒメシヤクナゲの苗木を贈りました。

この会は、緑豊かな郷土づくりを目指し毎年行われているもので、今年で20回目。数多くの方々が朝から行列を作って待っているほどの人気です。開始時刻には、約350人が並び、用意した600本の苗木は瞬く間に無くなりました。このヒメシヤクナゲは、6月から7月にかけて、きれいな花を咲かせます。